

HOP STEP JUMP

～旭町中生としてのプライドと自覚を持ち～

- 仲間を大切にし、何事にも協力して取り組もう
- 自分の行動に責任をもち、けじめのある生活をしよう
- 明るく元気に、行事や係活動、部活動に積極的に取り組もう

◆二学期を終えて～学年主任より～◆

あっという間に2017年が終わりを迎え、一学年としての生活も残すところ3か月となりました。入学時に比べると、心身ともに成長していることを感じる毎日です。

2学期には二つの大きな行事がありました。一つ目は9月に行った校外学習。1学期末から学級や班ごとに話し合いをして計画を立て、2学期になるとすぐにルールやしおりの作成を行いました。それ以外にも当日までに様々な準備をして、当日は班ごとの移動やカレー作り(隠し味選手権)、フィールドアスレチック、どれもみんなで協力して行うことができました。そして11月に行われた合唱コンクール。準備期間では各教室から毎日のように歌声が響き渡り、どのクラスも最優秀賞を目指して練習しました。当日は学級での発表も素晴らしかったのですが、学年で歌った「カリブ夢の旅」では審査員として来ていた近松先生(市立松戸高校)から「見事!」と最大限のお褒めの言葉をいただくほど、学級だけでなく学年としての団結力も高めて臨むことができました。来年、再来年と先輩方に追いつき、追い越せるよう期待しております。

学年面では、2学期になると中間テストでは慣れてきたからか、テストに対しての緊張感が緩み、上手に計画を実践できる人が少なくなったような気がします。しかし期末テストになると、それを挽回できるよう計画し、中間テストよりも学習時間を大幅に増やして実践した人が増えました。計画→実践→反省を繰り返すことで力をつけられるようになってきたことは大きな成長です。今後も今回のことを忘れずに行ってほしいと思います。

23日から冬休みとなりますが、ご家庭での生活を大切に、有意義な冬休みを過ごしてほしいと思います。また短い時間ではありますが今学期の復習をきちんと行い、3学期に良いスタートを切れるよう学習にも取り組んでほしいと思います。2017年をきちんとまとめ、2018年をさらに成長できる年として迎えられることを願っています。

第一学年主任 高桑 祐

◆二学期の一年生◆

清水公園校外学習→



↓合唱コンクール



↑生徒会役員選挙・立会演説会

日常の授業(剣道)↓



日常の授業(ダンス)↓



山根先生とお別れ→



↑日常の授業(英語)